

NR

13

18.09

2020

L'agglo

déols

Nouveaux drapeaux au musée de la Martinerie

Mercredi matin, une convention a été signée dans les locaux du musée de la Martinerie par Jean-Jacques Berenguier, président de l'association Les Amis de la Martinerie et M. Mauduit, président de l'Association républicaine des anciens combattants de l'Indre (Arac 36). Ce dernier a remis les drapeaux des associations des anciens combattants de Varennes-sur-Fouzon et d'Anjouin, associations dissoutes par manque d'adhérents. Ces deux drapeaux seront installés dans la salle des drapeaux qui en compte actuellement vingt, sans compter les huit drapeaux et les deux de conscrits pas encore exposés.



La convention a été signée mercredi.